

Le badminton pour tous

COMMENTAIRE

Publiée le 13/01/2014 à 06h00 par
Pierre Vallade



Convivialité et partage seront au cœur de cette journée. © PHOTO
PHOTO D.R.

Permettre à ses licenciés enfants et adultes de pratiquer une activité sportive dans les meilleures conditions, en fonction de ses désirs, ses capacités et ses besoins. Accroître, diversifier et promouvoir la pratique du sport adapté en Gironde. Orienter les sportifs vers les clubs de proximité. Tel sont les objectifs que s'est fixé le Comité départemental du sport adapté de la Gironde. Une rencontre réunissant des licenciés « Sport Adapté », ainsi que des usagers de centres spécialisés de la Gironde (IME, ITEP, Impro etc.) aura lieu le 15 janvier 2014 à partir de 10 heures à la salle omnisport.

Lors de cette journée, une quarantaine de jeunes sportifs déficients intellectuels ou souffrants de maladies mentales viendront faire quelques échanges de volants. Les participants pourront s'affronter et vivre, un moment convivial avec les bénévoles du club carcanais. Rappelons que le comité départemental du sport adapté est une association « loi 1901 », en lien avec la Direction départementale de la cohésion sociale, le Conseil général et l'Agence régionale de la Santé. Il organise, encadre et développe la pratique sportive des personnes en situation de handicap mental, psychique, ou déficientes intellectuelles. Diverses associations sportives de la commune, dont le club de badminton, s'associent à cette initiative et organisent chaque année des échanges. Une belle journée de solidarité sportive en perspective.

Pierre Vallade

